

Die Vorbereitungen

Tja, meine Gruppenreise nach China fand leider keine weiteren Teilnehmer als mich, was bedeutet, dass es eine Privatreise wird. Nun, die Vorbereitungen gestalten sich gleich, ob ich nun alleine reise oder in einer Gruppe.

Die wichtigsten Sachen sind erledigt. Das Visum wurde bewilligt und ist in meinem Pass auf Seite 13 eingeklebt. Chinesische Yuan habe ich bereits gewechselt, damit ich nicht schon als erstes in China dem Geld nachspringen muss. Adresstiketten für die Ansichtskartenempfänger sind gedruckt und eingepackt.

Wieder nehme ich meinen Roll-Koffer-Rucksack mit, anstatt eines herkömmlichen Koffers. Er ist einfach sensationell, hat ein grosses Stauvolumen, gute Rollen und ist dank eines optimalen Tragsystems gut zu tragen, sodass man das Gewicht nicht zu sehr spürt, falls ich ihn dann mal tragen muss. Was alles in den Koffer und meinen kleinen Tagesrucksack muss, ist ab bestehenden Checklisten früherer Reisen längst bestimmt. Ich hoffe einfach, dass ich doch nichts Wichtiges vergessen habe. Man wird's sehen.

Fliegen werde ich vom Flughafen Zürich-Kloten aus mit einem Airbus A330-300 nach Peking. Das Check-In habe ich bereits heute per Internet erledigt und mir einen Sitz ausgesucht, wo es hoffentlich genügend Platz zum Beine Ausstrecken und zum Herumlaufen gibt. Das Zugbillet ist auch schon gelöst, sodass ich also morgen die Reise unbeschwert antreten kann.